

Antrag des Ausschusses, der Fraktion, der Stadträtin, des Stadtrates:

Fraktion CDU/FDP

Antrag/Begründung:

Unterstützung der Jugendfeuerwehr

Es wird beantragt, Geldmittel für einen Internetanschluss für die Jugendfeuerwehr der Stadt Aschersleben bereitzustellen.

Bei der letzten JHV der Feuerwehr Aschersleben wurde darauf aufmerksam gemacht, dass die Kinder- und Jugendabteilung keinen Internetzugang hat, weil der vorhandene Anschluss der Feuerwehr nicht vom Anschluss der Verwaltung der Stadt getrennt werden kann und somit ein Datenmissbrauchsrisiko bestehe. In Zeiten moderner Medienanwendung halten wir es für einen unhaltbaren Zustand, dass den Kindern und Jugendlichen es nicht ermöglicht wird, beispielsweise mit anderen Feuerwehren auf modernem Wege in Kontakt zu treten. Wir konnten herausfinden, dass im Gebäude der Feuerwehr Aschersleben ein Anschluss des Kabelanbieters PYUR anliegt. Eine Rücksprache mit dem Regionalbereichsleiter des Unternehmens ergab, dass der Anschluss für die Internetnutzung besteht und PYUR bereit ist, für die Kinder- und Jugendfeuerwehr einen Preisnachlass zu gewähren. Wir beantragen, dass die Stadt den dann ermäßigten Betrag übernimmt. Die Kosten von schätzungsweise 20 € im Monat für das Jahr 2018 sollen aus den nicht in Anspruch genommenen Geldern für das Feuerwehrdepot Drohndorf genommen werden. Für das Haushaltsjahr 2019 sollen die Mittel eingeplant werden.

Deckungsvorschlag:

Federführender Ausschuss:

gez. Dr. Planert

Unterschrift

zu beteiligende Ausschüsse:

**Abstimmung in der Stadtratssitzung am
28.06.2018: - einstimmig beschlossen -**

gez. Dr. Planert

Unterschrift